



IMÁGENES EN UROLOGÍA



HIDRONEFROSIS COMO CAUSA DE HIPERTENSIÓN ARTERIAL

Mujer de 22 años sometida a estudios de imagen por HTA. La TC muestra una severa hidronefrosis derecha que ocupa gran parte del abdomen alcanzando incluso la zona pélvica.

Se procedió a una nefrectomía simple consiguiéndose normalización casi inmediata de las cifras tensionales.

J. Lema Grille, M. Blanco Parra*, A. Cimadevila García, H. Rodríguez Núñez
Servicio de Urología. *Facultad de Medicina.
Hospital Clínico Universitario. Santiago de Compostela. A Coruña.